

POLITIQUE

TCHANGO NANG-NGUEMA RENONCE À PORT-GENTIL

En ballottage il est vrai défavorable (25,31%, contre 42,28% à son adversaire PDG Marcellin Moussavou), l'indépendant et dirigeant du Réveil républicain Marc Logan Tchango Nang-Nguema a décidé de ne pas prendre part au second tour des législatives dans le 4e arrondissement de Port-Gentil.



FAIT DIVERS

MEURTRIER DE SON VOISIN

Un adolescent de 15 ans doit être présenté cette semaine à la justice, à Port-Gentil. Il aurait tué, d'un coup de couteau planté en pleine poitrine, son voisin de 21 ans, Warren Bouroussou Réténo. Lequel a eu le tort de réclamer le téléphone portable que lui avait "emprunté" son cousin.

POLITIQUE

PSD-PDS-DN: UNE MOISSON BIEN MAIGRE

Pour moi quoi...

Synatec l'a appris à ses dépens.

A quelque chose malheur est bon, a-t-on coutume

de dire chez nous. Le syndicat national des agents administratifs, des techniciens et conducteurs ou

Alors qu'il pensait infléchir la position de son employeur, la Sogatra, en lançant un mouvement de grève depuis septembre, voilà qu'il découvre que si les conducteurs de bus et les mécaniciens ne sont pas solidaires, c'est parce qu'ils ont trouvé un autre moyen de se payer les arriérés de salaires : se partager simplement les recettes d'exploitation pendant que les autres tirent le diable par la queue. C'est malin ça! Qui est fou? Pour excuser les détournements et autres malversations dont se rendent coupables les administrateurs de crédit, les Gabonais disent "le mouton broute là où il est attaché". Voilà comment les

mauvaises habitudes font école au Gabon.

Le plus curieux est qu'il se trouve des gens que cette histoire amuse. Ce qui est regrettable car, quelle que soit l'importance du délit, un vol reste un vol. Qu'on n'oublie pas que celui qui vole un œuf volera un bœuf. On ne va tout de même pas nous dire que les responsables de la Sogatra ne sont pas au courant de tels faits? Ils s'en accommodent parce qu'ils ne sont pas au-dessus de tout soupçon. Alors vous comprenez? D'ailleurs, l'audit diligenté par les pouvoirs publics a déjà révélé beaucoup de dysfonctionnements financiers làbas. Est-ce une raison pour laisser ces agents donner le coup de grâce à cette Société mal en point

Maintenant que le secret est dehors, on attend la suite que va réserver la justice à cette



Ce sont les grands perdants des législatives. Les trois partis qui avaient pris part au dialogue convoqué par le chef de l'Etat n'ont réussi à faire élire qu'un député. Et ne peuvent en escompter, au mieux, que trois autres. De quoi s'interroger sur l'avenir politique de leurs leaders.

nº 12847 - Mercredi 17 Octobre 2018

42e année - 24 Pages - **400** Fcfa



Football/Victorieux (1-0) hier du Soudan du Sud

LE GABON RESTE EN VIE!



Un but d'André Biyogo Poko , au milieu d'une flopée d'occasions inexplicablement ven-dangées par Axel Meyé, en particulier, a suffi aux Panthères du Gabon pour l'emporter devant les Bright Stars du Soudan du Sud hier après-midi à Juba. Et pour les rendre totalement maîtresses de leur destin. Car avec 7 points, les voilà désormais dans le sillage immédiat d'un Mali (8 points) de nouveau accroché (1-1) par le Burundi (6 points). Gabon-Mali du 17 novembre s'annonce à cet égard crucial.

Page 12

ECONOMIE

affaire quoi...

SEEG: LE REFLUX



Alors que vient d'être nommé à sa tête un directeur général, en la personne de Jean-Pierre Lasseny Duboze, la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) a

Makaya

notes de conjoncture de la DGEPF.

SOCIÉTÉ

NKEA ET "L'EFFECTIVITÉ DES COURS"



Le ministre d'Etat en charge de l'Éducation nationale, Francis Nkea Ndzigue, visitait hier des établissements scolaires à travers la capitale. Objectif: s'assurer que les cours ont bien débuté et rappeler certaines règles comme la gratuité des frais de scolarité.

Page 6

ECONOMIE

Assurances: le trio gagnant

SOCIÉTÉ

Déchets brûlés : un risque pour la santé

Page 6

SPORTS

Football : Landry Nkéyi patron de l'Association des clubs pros

Page 13



INTERNET FIBRE OPTIQUE **ACCESSIBLE À TOUS!**







